



## **Baden-Baden**

Schon die Römer kannten und nutzten die heilkräftigen, heißen Quellen in Baden-Baden. Heute trifft sich jung und alt in den Caracalla-Thermen oder im römisch-irischen Dampfbad um die Seele baumeln zu lassen und auszuspannen.

Besuchen Sie das Kurhaus oder die Spielbank inmitten herrlicher Parkanlagen. Genießen Sie einfach die gediegene Atmosphäre der Stadt, besichtigen Sie das Museum Frieder Burda, mit seiner modernen Architektur ein gelungener Kontrast zur historischen Bäderarchitektur, oder erleben Sie Konzerte und Veranstaltungen von Weltklasse im Festspielhaus.

Quelle: Baden-Baden Tourismus